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ESTADO DE SANTA CATARINA
MUNICÍPIO DE PRESIDENTE CASTELLO BRANCO

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES
ATA N° 1.983

Aos 14 (quatorze) dias do mês de março do ano de 2.015 (dois mil e quinze), às 17h15min, na

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Vereadores do Município de Presidente Castello

Branco, Estado de Santa Catarina, reuniram-se em 09ª Sessão Ordinária, durante o 2º Período

Ordinário, do 3º ano Legislativo, da 12ª Legislatura, os Vereadores da atual legislatura, a saber:

ADELMO JOSÉ ZANESCO/PSDB, ADEMIR PEDRO TONIELO/PT, SIRLENE MARIA ZAPALALIO

FRIGO/PMDB, ITALVINO FRANCISCO MIOTTO/PSD, JAIRO MATTIOLLO/PP, JARLEI LUIS TONIELO/PP,

NEIVA KLEMANN TONIELO/PMDB, ROBERTO ALBARA/PSD, e CLAUDINO CELSO KIELING/PSD. Foi

verificada a presença de todos e confirmada a existência de “quorum”, o Senhor Presidente

cumprimentou os Senhores Vereadores e ao proferir as palavras “INVOCAMOS A PROTEÇÃO DE

DEUS PARA DECLARAR ABERTA A PRESENTE SESSÃO”, declarou aberta a Sessão. DO EXPEDIENTE:

1) O Senhor Presidente pediu para que os Vereadores assinassem o livro de presenças e a ficha

de inscrição para o uso da palavra livre. 2) O Senhor Presidente solicitou para a Segunda

Secretária para que fizesse a leitura da ata da sessão anterior. Ato contínuo, submeteu a ata da

sessão anterior, de n° 1.982 (um mil novecentos e oitenta e dois), de 07 (sete) de abril de 2015

(dois mil e quinze) para deliberação plenária, sendo colocada em discussão e votação.

Encerrada a discussão a ata foi colocada em votação, sendo aprovada unanimidade. 3) Pelo

Sr. Presidente foi concedida a palavra à Segunda Secretária, Vereadora NEIVA KLEMANN

TONIELO/PMDB para que procedesse às leituras das correspondências recebidas e enviadas, e

demais expedientes, conforme segue: A) Ofício CT/Oi/GCOU/14331/2015, de 17/03/2015, da

empresa Oi S/A que comunica a execução de obrigações estabelecidas no Decreto 7.512/2011

e Resolução 598/2012, sobre o serviço telefônico fixo comutado. B)Convite da Administração

Municipal de Presidente Castello Branco e da Câmara Municipal de Vereadores para

homenagem pelo dia das mães, no dia 09/05/2015, as 13h00, na ACAPI. C) Comunicado

CM105377/2015, de 25/03/2015, oriundo do Ministério da Educação, que comunica a liberação

de recursos. D) Ofício nº 0144/2015, de 14/04/2015, oriundo do Poder Executivo Municipal, que

disponibiliza informações sobre a utilização de equipamentos recebidos em doação pelo

Programa PAC 2. E) Mensagem nº 007/2015, de 14/04/2015, oriunda do Poder Executivo

Municipal, que encaminha o Projeto de Lei nº007/2015, de 14/04/2015, que acresce o inciso VII e

o parágrafo único ao artigo 2º da Lei Municipal nº 1.089/2001, de 02 de agosto de 2001, que cria

o Conselho Municipal do Meio Ambiente – COMDEMA e dá outras providências. F) Mensagem

nº 008/2015, de 14/04/2015, oriunda do Poder Executivo Municipal, que encaminha o Projeto de

Lei nº 008/2015, de 14/04/2015, que autoriza a realização de despesas com as festividades em

homenagem às Mães Castellenses e dá outras providências. G) Mensagem nº 002/2015, de

14/04/2015, oriunda do Poder Executivo Municipal, que encaminha o Projeto de Lei

Complementar nº 002/2015, de 14/04/2015, que altera a denominação da Secretaria Municipal

de Agricultura, Indústria e Comércio; e da Secretaria Municipal de Turismo. DA PALAVRA LIVRE: O

Vereador Ademir Pedro Toniello /PT, inscreveu-se previamente para o uso da palavra livre e fez

uso da mesma nos seguintes termos: Cumprimento o Presidente os nobres colegas vereadores as

vereadoras, o nosso assessor jurídico e a nossa secretária. Quero deixar registrado os pedidos

que foram feitos ao Secretário e ao Prefeito, e deixar registrado nesta ata que nós temos que
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prestar conta para o povo. Então quero fazer o pedido e que fizessem o favor de puxarem o

adubo na propriedade do Lírio Klemann, que ele vem pedindo este pedido desde o mês de

janeiro, para cá. Inclusive ele procurou a vereadora Neiva também. Segundo ele a vereadora

teria ligado há mais de trinta/quarenta dias, não sei se é isso. Então até hoje não chegou a

máquina lá até hoje. Então fica difícil a gente está ajudando e fazendo de tudo para as coisas

funcionar, mas a gente vê que tem alguns que pedem logo é atendido. E tem outros que

demoram então não se sabe mais o que fazer. Então gostaria que fizessem a gentileza o

secretário da agricultura para atender todos, acho que o povo merece. É uma família que

trabalha, que luta e tá fazendo de tudo para crescer na sua propriedade, e poder se manter ali

na roça. Pois é o que está dando retorno para o município. E muitos dos pedidos, não sei se

esquecem ou o que, deixam de marcar talvez tem que pegar umas canetas novas e marcar

diferente e ver como é que funciona . Pois liga lá hoje, amanhã e não vem, então é essas coisas

estamos aí. Nós somos companheiros do prefeito e companheiro do povo, então nós temos que

defender o povo eu acho que os vereadores também tem que ajudar e ver aonde tá certo e

aonde está errado. Também tem a propriedade do Osmar Kirst, tá na mesma situação desde

de janeiro que estão esperando para puxarem o adubo. Então nós vereadores temos que nos

conscientizar se uma propriedade fica três ou quatro messes sem tirar esse adubo o que  o

homem vai fazer. Vai fechar o chiqueiro? E se vazar o adubo para o rio? Nós temos que dar

atenção e ver, temos que mudar alguma coisa. É claro que nós temos tratores e mais tratores

chegando no município. Agora só nos últimos dias aqui que eu conversei com o povo tem sete

que estão para chegar aí. Então tá chegando o pessoal tá se cobrando porque demora muito

para serem atendidos os pedidos feitos. Nós devemos cobrar do prefeito para que melhorem o

atendimento. Melhoras para que essas pessoas consigam fazer suas lavouras, plantar seus

pastos. A crise do leite vem prejudicando a agricultura, sabemos que são pessoas maldosas que

fizeram misturas no leite. Pois as empresas  grandes e acabam prejudicando o preço do leite

aqui. Nesta hora se nós não dermos o suporte ao agricultor para colher o seu leite, com a

maioria do pasto. Não precisa comprar a ração para essas vacas, então eles não vão ter lucro

e não irão conseguir se manter. Então nós devemos dar mais atenção, temos que cobrar isso

fortemente. Já fez e agora de novo é para amanhã é pra ontem ou para hoje ou depois de

amanhã, vamos esperar que vai. Quando vai nós vamos falar bem e quando não vai nós

estamos reclamando. Ninguém tá falando mal, só estamos reclamando. Porque é o  defensor

do nosso salário, o salário do funcionário o dinheiro do município é a arrecadação que vem do

trabalhador do nosso agricultor, que tá lá na roça sofrendo é por isso que nós temos que

defender. Finalizando o Vereador agradeceu e encerrou seu pronunciamento. O Vereador

Claudino Celso Kieling/PSD, inscreveu-se previamente para o uso da palavra livre e fez uso da

mesma nos seguintes termos: Cumprimento o Presidente os demais colegas vereadores as

vereadoras, o nosso assessor jurídico e a nossa secretária. Eu quero deixar registro aqui que eu

pedi para o secretário para dar uma recuperada nas estradas do interior, pois tem várias

entradas dos produtores muito ruim. E o acesso que vai de Ramal Durigon a Taquaral se

encontra bastante complicado. Então a gente pede que na medida do possível que eles

tentem dar uma recuperada, pois a gente passa aí e vê que tá bastante ruim. Tá chegando o

inverno e a situação vai piorar. Também quero deixar um registro aí que vem brigando para que

o agricultor tenha um melhor atendimento no puxe de adubos e outros trabalhos também.

Agora que temos o trator de esteira pediria que o prefeito e o secretário dessem uma olhada e
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ver para dar uma recuperada nas estradas das roças. Se o agricultor comprou o trator, se as

estradas estiverem ruins ele vai acabar danificando os pneus e outros problemas. Então que

fosse disponibilizado umas duas horas para a recuperação nas estradas das roças na medida

do possível. Não que seja que ser de imediato mas talvez mais adiante que desse duas ou três

horas máquinas para cada produtor que ajuda e muito na recuperação das estradas de roça.

Porque hoje uma máquina está no valor muito alto, e o agricultor está adquirindo e se ele está

trabalhando pode dar problemas nos pneus e em outras coisas. E também tem uma grande

dificuldade é nos puxes de adubos. Finalizando o Vereador agradeceu e encerrou seu

pronunciamento. O Vereador Roberto Albara/PSD, inscreveu-se previamente para o uso da

palavra livre e fez uso da mesma nos seguintes termos: Cumprimento os nobres colegas

vereadores as vereadoras, o  presidente da mesa  o  assessor jurídico e a nossa secretária. E dizer

a vocês que no último sábado aconteceu uma festa muito bonita aqui em Castello Branco. A

festa que atendeu a segunda Festa dos Jovens. Os Jovens Castellenses onde participaram

também na abertura, teve também uma palestra muito bonita com a Psicóloga. Ao meio dia

teve almoço. E a tarde continuaram com as festividades aonde cada um pode brincar

bastante eu acho que assim funciona. Quero dar os parabéns a administração e para a nossa

casa, a Câmara de Vereadores que também apoiou este evento. Mais de 180 jovens que

participaram foi muito bom. E ontem e hoje aqui na câmara também recebemos a visita dos

alunos que vieram visitar a Câmara de Vereadores. Ontem de manhã teve aqui a Neiva, que

explicou como funciona esta casa e o que faz um vereador e a tarde veio o Zanesco também.

Hoje também eu fiquei de manhã e a tarde teve aqui também o Italvino e a gente explicou as

coisas para eles. Os alunos gostaram e disseram que virão outras vezes. E voltarão mais tarde

novo. Então quero parabenizar estas professoras pela bela iniciativa de mostrar para essas

crianças como é que funciona uma prefeitura, e o que a Câmara de Vereadores faz.

Finalizando o Vereador agradeceu e encerrou seu pronunciamento. DA ORDEM DO DIA: Não

houve assuntos relacionados na ordem do dia. DO ENCERRAMENTO DA SESSÃO: Convoco os

Nobres Colegas Vereadores para sessão ordinária a se realizar no dia 22/04/2015 (quarta feira),

as 17:15 horas. Agradeço a presença de todos e encerro a presente sessão.

VEREADORES: ____________________________ _________________________

____________________________ ________________________

___________________________ ________________________

______________________________

Roberto Albara
Presidente

Italvino Francisco Miotto
Primeiro Secretário


